



Doctor **DAIRO MARTIN JUYA RUIZ** Gerente del Instituto Financiero de Casanare.

¡Nuevo gerente en el Instituto Financiero de Casanare!

Tras el respetivo análisis de candidatos, el Gobernador de Casanare, Josué Alirio Barrera Rodríguez nombró al Doctor Dairo Martin Juya Ruiz como el nuevo gerente del Instituto Financiero de Casanare.

Dairo es abogado con más de 20 años de experiencia, se desempeñaba recientemente como Jefe de la oficina jurídica del IFC.

Se considera una gran oportunidad para el Instituto fortalecer, innovar y retomar el liderazgo de esta entidad para cumplir a cabalidad con su importante misión social de

generar recursos para los casanareños.

El equipo de trabajo del Instituto Financiero de Casanare le brinda todo su apoyo y compromiso al Doctor Dairo Martin Juya Ruiz, con la firme convicción de que con su experiencia y su excelente gestión logrará fortalecer y posicionar nuevamente la entidad.

26 AÑOS DE VIDA ADMINISTRATIVA

El Instituto celebra 26 años apoyando el fomento y la educación en el Departamento de Casanare.

En el marco de la celebración se presentaron grupos de baile típicos de la región, posteriormente el Gerente del IFC el Dr. Dairo Martin Juya Ruiz destacó y resaltó el gran laborar de los funcionarios del instituto y agradeció especialmente a todos los clientes por su fidelidad y preferencia.



Funcionarios del Instituto Financiero de Casanare.

El IFC se certifica bajo la norma ISO 9001-2015

El Instituto Financiero de Casanare fue certificado por el ICONTEC bajo los lineamientos de la norma ISO 9001:2015; donde ampliamos esta certificación con dos nuevos procesos misionales más, los cuales son:

Prestación de servicios de financiamiento de proyectos productivos y crédito educativo, y gestión de programas y proyectos estratégicos para el desarrollo regional del departamento de Casanare.

El IFC se encuentra certificado bajo la norma ISO 9001-2015, logrando altos estándares de calidad, mejora continua y satisfacción del cliente, lo cual nos convierte en una entidad líder en el departamento.

Se desarrollaron actividades necesarias para asegurar la mejora continua en los procesos del sistema, evidencia de ello fueron los excelentes resultados que se obtuvieron en la Auditoría realizada por el ICONTEC, con lo cual se logró la adaptación de la norma ISO 9001:2008 a la 2015.

Para el 2019, el IFC busca prolongar la certificación, lo que conllevaría a consolidar la gestión por procesos y la gestión de riesgos desde todas sus metodologías.



EL INSTITUTO APOYA A LOS EMPRENDEDORES Y EMPRESARIOS DEL DEPARTAMENTO

El Instituto Financiero de Casanare a través de la Gobernación de Casanare ofreció tres diplomados con las siguientes temáticas: Gerencia Estratégica y Modelos de negocios, Mercado Estratégico con Énfasis en canales digitales, emprendimiento e Innovación, con el objetivo de generar habilidades y destrezas en el desempeño de sus funciones al interior de sus organizaciones.

El día 6 de julio se realizó la clausura de los diplomados en las instalaciones de la Gobernación de Casanare, en el evento asistieron los beneficiarios de los diplomados, la Directora empresarial de la Gobernación de Casanare, el gerente del IFC, el Secretario de agricultura, ganadería y medio ambiente y demás invitados, se hizo entrega de los 90 certificados de asistencia; al finalizar la clausura se realizó una muestra empresarial dando a conocer la empresa, productos y servicios de los participantes de los diplomados.

